

Hacen buen balance de la primera jornada del año en Playa de Penco

Durante el primer día del año, Penco recibió a miles de turistas que llegaron a disfrutar de sus playas. Este flujo de visitantes reafirma a Penco como uno de los principales destinos turísticos de la región. "Gracias al trabajo coordinado entre Carabineros, la Armada y el equipo muni-

cipal, nuestras playas estuvieron en condiciones óptimas para el disfrute de los miles de visitantes que nos eligieron como su destino para iniciar el año. Implementamos un programa especial de limpieza que incluyó el uso de tractores y una escuadrilla de 15 trabajadores muni-

cipales, asegurando un espacio limpio y agradable para todos. La llegada masiva de turistas también demuestra el atractivo de Penco como un lugar seguro y acogedor", señaló el alcalde de Penco, Rodrigo Vera. "Solamente se registró un accidente de tránsito con

lesiones leves. En cuanto a la labor de detención, hubo un detenido por orden judicial y otro por violencia intrafamiliar. No obstante, no hubo hechos de mayor relevancia como riñas o lesiones graves. La comuna no registra situaciones que hayan afectado la salud de las perso-



CEDIDA
 CARABINEROS INICIANDO LOS PATRULLAJES PREVENTIVOS.

nas ni sus inmuebles, lo que nos deja con un balance positivo", añadió el

mayor Dante Cifuentes, jefe de la Tercera Comisaría de Carabineros. 🌟